

que, en territorio nicaragüense, un poderoso grupo de patriotas lucha por la independencia y la soberanía de su patria contra la invasión extranjera".

.....  
 "La UCSAYA protesta contra el nombramiento de esas comisiones, porque, en su concepto, constituye una intervención en la política interna de los países y, por consiguiente, una violación de la soberanía".

.....  
 "La acción de todos los países indolatinos, debe circunscribirse a protestar contra las violaciones del imperialismo y a prestar a los pueblos oprimidos toda la ayuda moral y, si es posible, la material que fuere necesaria, para cooperar a su liberación; pero de ninguna manera coadyuvar, directa o indirectamente, a los propósitos imperialistas".

(Carta de la Unión Centro Sud Americana y Antillana a la Unión Latinoamericana de Buenos Aires. — "Redención", Enero de 1928).  
 Compárese la actitud "arpista" con la de la Liga Antimperialista de las Américas, (afiliada al Congreso de Bruselas) iniciadora del Comité Continental "Manos Fuera de Nicaragua" para llevar medicinas a Sandino.

## DOS EJEMPLOS DE OPORTUNISMO

Llamamos al ARPA oportunista y ella se encarga de probar rápidamente que estamos en lo cierto. Dos casos recientes lo demuestran.

El primero es una fantástica y novelesca postulación presidencial. La versión vino de una ciudad del interior de los Estados Unidos, afirmando, la noticia cablegráfica, desde allí, que en el Perú... una organización había postulado a Torre, el líder del ARPA, como Presidente del Perú... Dejemos a un lado lo que de "bluff" hay en la noticia confeccionada en los Estados Unidos, cosa que se repite a menudo para engañar a los crédulos lectores de estos países que suponen cierto y divinamente aureoleado todo lo que viene de los Estados Unidos o de Europa, y veamos cuán predispuesto están al oportunismo los "arpistas".

El señor Torre se limitó a decir que "aún no tenía la edad". Solamente cuenta este "estudiante" un poco más de la edad de Cristo cuando subió al Gólgota. Por eso no puede "sacrificarse", todavía... y suceder a Leguía. Donde apunta el oportunismo es en una declaración que hace el grupito "arpista" de Cuba, unos buenos muchachos que han considerado más fácil luchar contra Leguía desde Cuba, que recoger las rebeldías de las masas cubanas contra Machado. ¡Cómo que es más peligroso!

He aquí lo que dice la revista de los "arpistas" cubanos:

"La otra noticia se contrae a la designación de Haya de la Torre para la presidencia del Perú, hecha por una alianza de fuerzas contrarias al civilismo peruano. Los revolucionarios pletóricos de romanticismo rojo, encontrarán en esta designación la prueba de la ambición de nuestro líder. Mas prácticos que ellos aplaudimos a los valientes que en el tiranizado Perú se aprestan a llevar al poder a un representante de los ideales renovadores. A la conquista del poder en todos nuestros pueblos deben ir encaminados nuestros esfuerzos, sin impor-